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キャプテンＱ

飯舘村の長谷川さんに会ってきました

東川９条の会ニュース

参加費　前売り　８００円　当日　１０００円
            しょうがい者、高校生以下無料

主催　チーム「今だから」　（Tel:２５－３１６９)

*チケットは、事務局くままで

裏もみてね

最後にこのコンサートは、塚田さんの協力なしで
は実現できなかったことを記しておきたいと思い
ます。そして、急なコンサートを引き受けでくだ
さったアイヌ記念館のみなさんご協力ありがとう
（くま）

ふらの

まちなかぶんか小屋「ドキュメンタリー・ナウ」

「先祖になる」

監督：池谷薫　２０１２年制作
全てを津波で失いながら、森で木を伐り、自
分の家を建て直した、７７歳の男を追う。

３/１４(土）１回上映　１５：００
３/１５(日) １回上映　１１：００

会場　まちなかぶんか小屋（旭川市７条通７丁目　Tel：２３－２８０１）
各作品：前売１，０００円、当日１，２００円
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　私たち東川９条の会が提出した「安保法案
の廃案を求める」意見書が他の団体２つと内
容がほぼ同じということで３つ合わせて一括
審議となりました。
　この委員会で出された主な意見は次のよう
なものです。
◎国民の多くが反対しているこの法案は廃案
にすることが望ましい。
◎自民、公明は９条を守ると言っているし、
戦争はしないと言っている。この法案は自国
を守るための法案だ。反対は新聞報道の誘導
ではないか。この意見書には反対する。
◎国民の６０％がこの法案に反対しているし、
国会での政府の答弁はあいまいな点が多い。
本来は見直すべきである。案件を握っている
権力者が決めることは武器を使用することに
なる。戦後７０年守ってきた平和を守ってい
くべき。
◎出された意見書に近い意見である。

　以上のような事で採決が行なわれた結果、
３対１でこの委員会では可決されました。（
拍手）（感想　矢部）

産業建設常任委員会
（8月31日）

　議運では内容の論議はせずに、(２つの委員
会の)採決結果をどう受け止めるかが審議され
ます。
　「総務文教では２対３ではなく、１対３、１
保留ではないか？」「賛成議員の数を増やすた
め『慎重審議』に変えたらどうか」などの発言
もありました。それでもいろいろ曲がりくねり
ながら最後は「通常の取り扱いどおり決める」
ということを確認し、５(採択)対４(参考配布)
で「戦争法案の廃案」の意見書は採択となりま
した。思わず「勝った」と思いました。

議会運営委員会（9月8日）

委員長：由川議員
賛成；能登議員・堀井議員・藤倉議員
反対：薦田議員
オブザーバー：高橋議長

委員長：薦田議員
委員：鶴間議員・由川議員・藤原議員
オブザーバー：高橋議長

　各地の議会で次々採択される意見書。全国で大
きく広がる「戦争法案阻止」の運動。そんな動き
に刺激を受けて東川でも町民としてしっかり声を
上げようと取り組んだ成果でした。

　これからも町民としてしっかり町議会も国会も
見守ってゆく必要があります。また、町議会の民
主的改革もまだまだ必要ですし、町民の関心の高
まりが議員の質を高めるということも感じた議会
傍聴でした。(感想　三浦）

「国民の過半数が反対している法案なのに強行採決
するのは良くない」「海外での自衛隊の活動の幅が大
きく広げられる。アメリカの言いなりで戦争に加担するこ
とになり自衛隊員の命が脅かされる。日本人も狙われ
る。」　「この法案は憲法学者も憲法違反と言っている。
立憲主義をきちんと守ってほしい！」などの賛成意見
が出され、心強く思った。
　反面、「この法案は『戦争法案』だと言う人もいるけど、
私は逆に『戦争抑止法案』だと思う。」　「この法案が
通ってもすぐに戦争につながるわけではない。」「日本の
尖閣諸島などの領土を守るためにもこの法案は必要」
「国会論議を聞いていても、この法案はわかりにくい。
廃案には反対だけどもっと時間をかけて十分に話し合
うべき」という反対の立場からの意見もあった。
　しかしながら、賛成議員にも反対議員にも共通して
いるのは、『戦争になることは望まない。この７０年間戦
争にならなかったのは憲法９条（戦争放棄）があったか
らだ』という考え方。
　もし、この法案が国会で可決されたら、海外の紛争
地域で後方支援活動をする自衛隊員が殺されたり、
逆に人を殺したりすることが実際に起こりうる。そういう
現実に直面してから、「やっぱりこの法案は間違いだっ
た。憲法の解釈を変えてはいけなかった！」と後悔して
も遅いのだ。だから今、みんなで訴えよう
『安保関連法案は廃案に！』（感想　向坊）

委員長：鶴間議員
賛成；藤原議員・畑中議員
反対：正満議員・安原議員・大澤議員

総務文教常任委員会
産業建設常任委員会　　

議会審議の流れ

総務文教常任委員会
（8月31日）

（同時開催）　→  9/8　議会運営委員会　→　9/14　本会議 

東川町議会での「安保法案廃案」意見書審議についての報告です（意見書については裏をご覧下さい）
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